

「みんなこせい」

一宮市立西成小学校三年 小澤 奏仁

来年はいよいよ東京オリンピック・パラリンピックです。ぼくは昨年からパラリンピックにきょう味を持つています。きっかけはきょ年の夏休みのふくし作文です。ふくしについて調べた時にしようがいの人たちのオリンピックがある事を知りました。今年はラグビーワールドカップがあるのでよくテレビでラグビーを見ました。ラグビーはタックルなどぶつかり合うはげしいスポーツなので、しようがいのある人たちがでいるラグビーはあるのだろうか、と、ぎ間に思いインターネットで調べてみました。車いすでやるラグビーを、ウィルチエアーラグビーと言うことをぼくはじめて知りました。ウィルチエアーラグビードクジのルールがあります。十秒間ボールを持つてはいけないところはバスケットボールにしています。また、ボールはラグビー・ボールではなくバレーボールにいたものを使います。ウィルチエアーラグビーは男女こん合のチームもあります。タックルなどぶつかり合いもあるので、てんとうや車いすのパンクもあります。パラリンピックの中でも一番はげしいスポーツと言っています。ぼくは前回のリオパラリンピックでのウィルチエアーラグビー日本代表のし合を見ました。キャプテンの池せん手、エースの池ざきせん手を中心に、車いすでこわがらずにたおれてもまた立ちむかうゆうかんなすがたを見てあこがれました。とてもしようがいがあるようには見えませんでした。ぼくはチームでたたかうし合を見て、ワクワクしました。リオパラリンピックでは日本は、はじめて銅メダルをとり

ました。ぼくは来年の東京パラリンピックで金メダルを目指してほしいと思います。でもそのためにはどのくらいのれん習をするのだろうと思いました。ぼくは夏休みに、にが手なさか上がりのれん習をしています。ぼくは手足が動くのに、できないとすぐ思ってしまいます。けれど手足がふ自由なせん手もあきらめずにれん習して世界一を目指しています。けれど手足がふも公園でかた足かた手を使わずにキャッチボールをしてみました。が、うまくなげる事もキャッチもできませんでした。本当にたくさんのがれん習がひつようだと分かりました。ぼくもできないとすぐあきらめず、なんでもチャレンジしていこうと思います。ウィルチエアーラグビーのせん手から、ぼくはゆう気をもらいました。せん手たちは手や足がふ自由だけで、ぼくはそれはこせいだと思います。顔や体はみんなちがつて当たり前で、がんばっている人はみんなかっこいいと思います。ぼくのこせいはぼくのたから物で、みんなそれぞれたから物を持つています。くらべたりせず、みんながかがやけるように、こせいを生かし、みどめ合い、たすけ合えるチームメイトになつていきたいです。そのためにはいろいろな人たちと会つて話がしたいです。

